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La relation du dictionnaire avec les niveaux d’analyse linguistique

Résumé

Le but de cette étude est d’établir la relation entre le dictionnaire et les niveaux linguistiques.
Cet ouvrage n’est pas un simple livre qui contient le patrimoine linguistique dans le but de
préserver cette langue, mais afin de:

- démontrer que le dictionnaire n’est pas hors du processus linguistique.

- prouver la justesse de I’avis de Brahim Ben Merad selon lequel ces niveaux font partie
intégrante de la lexicographie, vue que la composante des dictionnaires sont les mots qui ne
sont pas dénués de composants phonétiques, morphologiques et syntaxiques.

Mots-clés: Lexicographie, analyse, composantes des dictionnaires, systéme linguistique.
Thedictionary'srelationship with other language levels

Abstract

The purpose of this study is to prove the relationship that links the dictionary with other
language levels, and that it is not a simple book that contains the linguistic heritage in order
to protect the language, and in goal:

- Demonstrate that the dictionary is not out of the linguistic process.

- To validate the opinion of Ben Brahim Merad that these levels are part of lexicography,
dictionaries for the component are the words that are not devoid of phonetic components,
morphological and syntactic.

Key words: Lexicography, analysis, components of dictionary, linguistics system.
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